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St. Pölten, am 23. März 2004

Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Mag. Fasan betreffend Wohnbauförderungsdarlehen und

Parmalat, eingebracht am 5. Februar 2004, Ltg.-173/A-5/45-2004, darf ich nachstehende

Beantwortung übermitteln.

Grundsätzlich möchte ich vorweg bemerken, dass Details über die Zusammensetzung

des Investments der Amtsverschwiegenheit unterliegen, da es sich dabei um Daten

handelt, deren Geheimhaltung im überwiegenden Interesse von Parteien geboten ist.

Die mir im gegenständlichen Fall jedoch zur Verfügung stehenden Informationen

erlauben mir mitzuteilen, dass es

Ø keine Aktien des Parmalatkonzernes im Wertpapierbestand gab und daher

Ø keine Maßnahmen ergriffen werden mussten.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
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zu Ltg.-173/A-5/45-2004
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